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本报5月14日讯 相对于去

年5月和10月召开的两次股东大

会来说，岳阳兴长（000819）本周

召开的年度股东大会出人意料

的清净。 会议顺利通过了包括

“每10股派发现金2元”的分配方

案在内的所有议案。

这家湘籍上市公司去年之

所以引人注目，是因为十年前子

公司重庆康卫研发的胃病疫苗

获得了国家批文， 市场前景巨

大。但岳阳兴长决定以引进战略

投资者的方式进行产业化，并不

惜放弃第一大股东的地位。寄予

热望的中小股东采用了多种方

式， 包括推出“特别维权提案”

等，希望公司改变初衷，亲自操

刀胃病疫苗市场化进程，以提高

股票在二级市场的含金量。

“当初的选择， 主要还是基

于回归主业的想法，经过充分沟

通后，中小股东基本上都能够理

解公司的做法了，” 一名高管今

天告诉记者，就在上个月，重庆

康卫已经与河北华安签署了《增

资扩股协议书》， 目前已经进入

实施阶段。

该负责人称，河北华安庞大

的疫苗销售网络和销售经验正

是重庆康卫所欠缺的，对重庆康

卫今后疫苗的销售将起到积极

作用；而河北华安则表示，疫苗

产业化的工作将自主完成，不会

引进其他战略投资者。种种迹象

表明，河北华安有望在重庆康卫

取得足够的话语权。

记者同时获悉，中石化一个

千万吨炼油项目今年10月可望

在岳阳启动。此举无疑将对岳阳

兴长产生正面效应。“炼油的副

产品是兴长的主要原料，新项目

盘子比现有规模扩张了一倍。”

一名石化业内人士对此非常看

好：“对于中石化的全局战略来

说，炼油这块蛋糕要远远大于胃

病疫苗产业化。事实上，中石化

早两年就在动手清理旗下的上市公

司，包括兴长在内，目前也只剩两家

了。如果没有重庆康卫的成功投入，

岳阳兴长这个壳可能早已经被转让

了！”

■记者 李治

股东大会清净得出人意料

重庆康卫增资扩股已经进入实施阶段

《岳阳兴长：煮熟鸭子为何放飞?》追踪报道之九

在股市奋战多年，我终于找到了决胜千

里的妙方，今怀感恩之心与散户同仁分享。

大盘暴跌之下， 散户唯一能做的就

是抢反弹！但抢的人一大推，能抢准、抢

对的却寥寥无几，更多的是追高被套。做

短线就是要一买就涨，最好是涨停，这样

才有利润，才是最安全的操作。

5月12日利用操盘手主力资金检测

到600777新潮实业主力逆市流入大量

资金（听操盘手老师说主力资金大幅逆

市操作的股票都有大涨的机会），查看操

盘手短线系统， 发现买入信号早就发出

了，果断在午盘后5.7元重仓杀入，当天

收盘在5.8元，次日高开之后主力资金一

路直线净流入，盘中高位调整下来主力依

然大幅流入，随即封停，第一次买到涨停

板，这让我一颗悬着的心踏实多了！这种

方法操盘手的老用户说在2008年底就有

了，真是相见恨晚呀！

为了让更多像我一样的散户朋友实

现赚钱梦想，操盘手公司在长沙开设专场

培训课了！ 而且来听课就送价值6680的

主力版（试用版）软件一套。因会场座位有

限，为避免出现拥堵现象，与会者可以通

过电话0731-82767782提前预约。

时间：5月15日（周六） 下午2:30

地址： 长沙市韶山北路139号湖南大

剧院1704室（窑岭北）

在4月21日闭幕的第七

届世界方便面峰会上，来自世

界各国的方便面企业巨头相

聚于吉隆坡，共同探讨行业面

对全球经济和自然环境挑战

下的共荣与发展，国内如康师

傅等约30家企业代表均出席

此一盛会。

世界各国方便面厂商的

领导者在本次峰会上，承诺在

企业层面采取行动。资料显示

方便面已经成为全球发生自

然灾害地区重要的救援食品。

过去的两年中，有超过180万

份的方便面被发往海地、巴东

等地震灾区。 以国内来说，世

界方便面协会与康师傅合作，

从2008年的汶川地震开始深

入灾区提供给受灾者与救助

团队食用；近期的青海玉树地震，

也可以看到方便面厂家利用遍布

各地且绵密的渠道、 生产基地与

营业所， 快速将大量的方便面捐

赠至灾区， 完全发挥了方便面的

应急功能。

国内方便面的领导厂家、也

是行业发展最主要推动者的康师

傅董事长魏应州表示：“行业的和

谐、自律、发展、效益将是康师傅

未来重要的目标。 我们希望透过

同业与协会的力量,��一起为中

国与世界方便面行业的可持续发

展共同努力。”

2012世界方便面峰会在中国

康师傅为承办企业 致力行业可持续发展

暴跌中巧抓涨停，可能吗？

经济信息

周五A股市场小幅走低，中

小盘股逆势走强。

国务院出台鼓励民间投资

“新36条”， 刺激以中小盘股为

主的民营企业类股走强， 医药

生物股表现尤其强劲；但此举

引发市场对于宏观调控力度

将会加大的忧虑，金融、地产

等遭受打击。这些传统上由国

资占据主导地位的行业，未来

可能将面临民营企业越来越大

的竞争。

恒基投资认为， 指数在经

历了连续2天的反弹之后， 受到

“周末加息猜想”的困扰，维持反

复震荡格局，成交量的萎缩表明

市场变盘在即。 值得注意的是，

本周大盘周线放量收出十字星

的K线，属于明显的止跌信号。

■记者 邓桂明

周K线发出止跌信号
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性能出众，城市户外两相宜

作为一款性能出众的城市 SUV，被东风

日产定位为 “智能全模式城市 SUV” 的奇

骏，自上市以来销量稳步提升，就今年一季

度其累计销量已达 6033 台， 成为城市 SUV

市场“技术派” 的代表车型。

近期随着“技术派” 城市 SUV的升温，

本周我们特意申请了一台奇骏试驾车，意欲

一探奇骏性能究竟几何。

朴实而硬朗，这是奇骏给人的第一眼直

观印象。 车头、车尾都没有精雕细作似的装

饰性设计，放眼所见基本都是方正有力的传

统造型，简练、粗犷而不造作，看上去很“男

人” 。

奇骏贯穿全身的刚劲直线条，则强调了

男性基因，突出了粗犷的阳刚之气，是完全

不同的另外一种风格。当然这种风格不是信

手拈来， 是厂家对它的行车表现的外在表

达。

相对于其硬朗的外观，奇骏的内饰却是

细腻的，不仅功能丰富，而且在人性化设计

方面做的也相当出色。让我印象最深刻的就

是那中控台左右各一的饮料架，不仅拿取十

分方便，更难得的是，日产的设计师居然细

腻到为饮料瓶盖都设计了安放位置。 T字形

的方向盘集中了很多功能按钮，减少了操作

的时间，驾驶的时候十分方便。 中央扶手加

上柔软的座椅，感觉舒适又安全。

这款车型配备了采用可变正时控制的

2.5 升 QR25DE 发 动 机 ， 以 及 日 产

Xtronic-CVT�无级变速器。 Xtronic-CVT�无级

变速器是目前世界上技术最先进的变速器

之一，天生反应敏捷。 试驾过程中，无论是在

红绿灯起步提速，还是在中速度段下的再加

速，都显得得心应手，先人一步。

驾驶中感觉奇峻的油门很轻，稍稍一踩

发动机便开始向高转速奔去。静止的时候你

将油门踩到底进行加速，车轮也不会发生打

滑现象。 随着转速的攀升，高转速发动机的

优势便完全释放出来，此时的加速便可以感

受到强劲的推背感觉。 途中的加速也是随叫

随有，让你并线超车非常有信心，即使时速

达到了 130、140 公里也感觉比较轻松。 高转

速时发动机的声音也控制得比较到位，更多

的是悦耳的声音而不是吵人的噪音。

外形硬朗粗犷的奇骏， 驾乘上却很舒

适，甚至呈现出温柔的一面。 这主要体现在

悬挂应用上，奇骏的悬挂系统对付城市道路

显得绰绰有余， 前悬为麦弗逊式独立悬架，

后悬为多连杆结构， 前后悬都配备了副车

架。

该底盘悬挂系统对城市和越野道路都

能很好适应， 提供最佳的弹性，120Km 时速

下路噪依然能保持一个较低水平，尤其在平

坦的路面这点更为明显。 对于 SUV来说，静

谧的感觉十分难得，这在长途旅行时候更有

优势。 车子通过砂石路和土路的时候，对路

面的感觉还是很明显， 但没有明显的颠簸

感。

而在安全配置上， 奇骏配备了上坡起

步辅助系统、陡坡缓降控制系统以及偏航瞬

间控制系统搭配，而 VDC车辆稳定系统与电

子制动变速锁（B-LSD）配合，可以让奇骏在

湿滑的路面自如地行驶。 不管是从规格配

备，还是从技术参数上来看，奇骏也绝对是

城市 SUV中最佳的。

不俗的越野能力， 优越的操控性能与

安全性能， 再加上可媲美轿车的舒适性，东

风日产的技术优势在奇骏身上得到完美展

现。 奇骏燃油经济性也相当不错，经过在高

速路况匀速行驶的情况下测算，每百里耗油

在 8.4L左右，这个数据足以让其他同类型的

SUV汗颜。 奇骏在中高级车市大受欢迎，现

在看来不是没有道理。 智能全模式城市

SUV，奇骏名副其实。

“百分早餐健康行”启动

为了普及营养健康

早餐知识和理念， 推动

国人建立良好、 健康的

早餐习惯，5 月 7 日，由

中央电视台《天天饮食》

栏目主办、 中国烹饪协

会联合举办， 蒙牛乳业

集团独家赞助的“百分

早餐健康行” 全国大型

公益活动在北京正式拉

开帷幕。

百分早餐健康行

蒙牛公益科普持之以恒

启动发布会上，来

自中国烹饪协会的相关

负责人高度评价了“百

分早餐健康行” 的深远影响和意义，认

为只有抓好早餐这一大工程才能奠定

良好的国民身体素质。 调查资料显示，

近年来，有 43.6%的人不能够保证每日

都吃早餐， 其中 19-29 岁的人群尤其

为甚。 而乱吃早餐、吃错早餐的现象更

为严重，据统计现有国人中油腻食物过

多、饮料代替牛奶和营养结构配比不合

理的现象已经成为三大最不健康的早

餐习惯。

据了解，其实在去年，蒙牛早餐奶

和央视天天饮食栏目组就以传递“全民

健康早餐关注营养搭配”为理念，发起

了第一季“百分早餐健康行”活动，将健

康早餐接力棒传递全国 103 个城市，累

计里程 143833 公里， 致力将正确的早

餐习惯和知识带给每个国人，在全国上

下引领一股强劲的营养饮食风潮。而今

年第二季的活动，再次在全国十大区域

展开， 深入开展营养健康早餐知识普

及， 并将选拔出 30 名具有良好早餐技

巧的厨艺之星登陆央视，

与全国观众分享健康早餐

知识。

我的早餐我做主

王珞丹出任健康早餐大使

发布会上，80 后人气

女星王珞丹高调亮相，不

仅成为她所钟爱的蒙牛早

餐奶的代言人， 更承担起

“健康早餐大使”这一公益

角色。

关于为何代言蒙牛早

餐奶及担纲“健康早餐大

使”这一角色，王珞丹透露

了背后的一段小故事：“过

去拍戏太忙， 经常连早餐

都顾不上吃，有一阵身体都开始亮红灯

敲警钟了，一不吃早餐就饿得胃疼。 现

在我不管多忙都一定会吃早餐，至少会

喝早餐奶。 结合自身的情况，王珞丹更

是疾呼身体是革命的本钱，希望更多人

意识到早餐的重要作用，养成良好健康

的早餐习惯，尤其是那些常常因为工作

忙碌而忽略早餐的上班族。

为了普及健康早餐的知识， 王珞

丹可算潜心研修， 在主持人的“追问”

下，早餐营养的知识说得头头是道：“营

养早餐一定要有全面的营养，包括碳水

化合物、蛋白质、维生素、矿物质甚至脂

肪。 不管早餐怎么搭配，一杯早餐奶是

必不可少的主角。 ”

尽管王珞丹不管是平常还是戏里，

给人的感觉都是大大咧咧的， 但其实在

生活当中， 王珞丹是个每年母亲节都会

给妈妈做爱心早餐的乖乖女。 会上，王珞

丹与粉丝搭档， 亲手制作了一份营养全

面搭配的爱心早餐送给了现场的粉丝。

蒙牛早餐奶

岳阳兴长股东大会通过了10派2的分配方案。 实习记者 王翀鹰 摄


